

**Betreff:**

Linksabbiegesituation Taunus-/ Geisbergstraße (CDU)

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten,  
die verkehrlichen Voraussetzungen für Linksabbieger von der Taunusstraße in die Geisbergstraße zu verbessern und dabei insbesondere folgende Maßnahmen zu prüfen:

1. Einzeichnung einer Haltelinie für Linksabbieger, so dass mindestens zwei Fahrzeuge in den Kreuzungsbereich einfahren und abbiegen können.
2. Neujustierung der Signalanzeige der Linksabbiegeampel.
3. Verhinderung von Überholmanövern von Fahrzeugen aus der Taunusstraße, welche aus Richtung Wilhelmstraße kommen von der Linksabbiegespur in Richtung Saalgasse kurz vor der Kreuzung auf die Geradeausspur wechseln.

**Begründung:**

Die Verkehrssituation für Linksabbieger von der Taunusstraße in die Geisbergstraße ist verbesserungsbedürftig. Viele Linksabbieger fahren nicht weit genug in den Kreuzungsbereich ein, so dass oft nur ein Fahrzeug abbiegen kann. Hierbei kann eine Haltelinie Orientierung schaffen. Die Linksabbiegeampel funktioniert manchmal gar nicht oder der Abbiegepfeil geht ohne nachvollziehbare Logik an oder aus. Durch Fahrzeuge, welche im letzten Moment von der Linksabbiegespur Saalgasse auf die Geradeausspur wechseln entstehen gefährliche Situationen, welche auch die Linksabbieger zur Geisbergstraße gefährden.

Wiesbaden, 12.08.2025